VIONITOREO DE RADIO Y

ASAMBLEA DE TODOS

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

Seguimiento Informativo

Martes, 24 de Marzo de 2015





	NOTICIAS RADIOFÓNICAS	
•		-
•		
•		
•	NOTICIAS TELEVISIVAS	
•	NOTICIAS INTERNET	

POLIMNIA ROMANA DEJA EL PRD, VA POR EL PRI EN A. OBREGÓN. CON CIRO GÓMEZ LEYVA PORTAL RADIO FORMULA NOTICIAS 23/03/15

La exasambleísta dijo que aceptó la propuesta de la alianza entre el PRI y el Partido Verde porque aceptaron su proyecto de trabajo en el que ha puesto su esfuerzo con la gente de la delegación. Y aseguró que "pese a las mafias" que hay en la demarcación podrá ganar.

La experredista **Polimnia Romana** y en su momento cercana a Andrés Manuel López Obrador y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) dejó el PRD decepcionada por lo que ocurre en ese partido con la elección de sus candidatos y aceptó ser la aspirante del PRI a la jefatura delegacional en Álvaro Obregón.

Entrevistada en el estudio de Ciro Gómez Leyva dijo que aceptó la propuesta de la alianza entre el PRI y el Partido Verde porque aceptaron su proyecto de trabajo en el que ha puesto su esfuerzo con la gente de la delegación. Y aseguró que "pese a las mafias" que hay en la demarcación podrá ganar.

"Ya me fui del PRD, no me han pedido que me afilie a otro, pero agradezco el apoyo que he recibido en este nuevo proyecto, muy buenas caras además de que me encontré con otros jóvenes que van en este mismo barco, porque le están apostando a la nueva generación y esa es una de las razones por las que me fui del PRD", dijo.

A pregunta expresa sobre si es parte de "la mafía en el poder" como en su momento ella misma llamó al PRI, dijo que "la vida da muchas vueltas y que por convicción estuve en el gobierno legítimo (con López Obrador), en la formación de Morena, no estuve de acuerdo en que se convirtiera en partido, creo que pudo haber hecho más como movimiento y me quedé en el PRD hasta que el año pasado cuando seguía creyendo en la gente que formó al PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, Ifigenia Martínez (...) y de pronto me doy cuenta que el tener el gobierno del Distrito Federal hizo que el PRD dejara de ver a la gente y se concentrara en hacer lo mismo que criticaba".

http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?ldn=488499&idFC=2015#sthash.z4Hg11NV.dpuf

Seguimiento Informativo

Martes, 24 de Marzo de 2015





PIDEN A ALDF REDUCIR SU PRESUPUESTO Y DESTINARLO AL METRO PORTAL AZTECA NOTICAS 23/03/15

El PRD pedirá que ALDF reduzca su presupuesto para destinarlo al mantenimiento del Metro Piden a ALDF reducir su presupuesto y destinarlo al Metro Reducción del 10% al ALDF.

Solicitarán a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) reducir el 10 por ciento de su presupuesto actual para destinarlo a las obras de mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC).

Así lo informó el diputado del PRD **Vidal Llerenas Morales** quien pedirá que en la recta final de la VI Legislatura, en donde no se esperan gastos mayores, este órgano legislativo destine alrededor de 150 millones de pesos para los trabajos de mejoramiento del Metro.

"Debido al problema que hay en la reducción del precio del petróleo y la caída de la actividad económica que seguramente impactará en el ingreso de la ciudad, es pertinente considerar esta reducción al presupuesto de la **ALDF**", anunció.

Llerenas destacó que de acuerdo al informe de las Finanzas Públicas del último trimestre, la diferencia entre lo programado y lo ejercido en el Metro es de más de cuatro mil millones de pesos, por lo que, si la ALDF destina el 10 por ciento de su presupuesto, se puede comenzar a trabajar en el mantenimiento de dicho transporte colectivo.

Dijo que 2015 "es un año en donde seguramente se reducirán los trabajos legislativos por el fin de periodo y sería importante destinar ese recurso al mejoramiento del Metro, ya que no se están dando los recursos suficientes para que este sistema funcione adecuadamente".

También resaltó que en el fideicomiso, creado para manejar los recursos por el aumento del boleto del Metro, hay varias licitaciones y proyectos en curso, pero hasta el momento y a más de un año de la entrada en vigor de la nueva tarifa, ninguno de los proyectos de mejoramiento se han logrado concretar.

"A estas alturas no se ha ejercido el presupuesto del incremento a la tarifa, lo que significa un grave retraso en los proyectos de mantenimiento, que deriva en fallas técnicas y eléctricas, que ocasionan retrasos e incluso accidentes como se han visto a últimas fechas", sostuvo.

http://www.aztecanoticias.com.mx/notas/mexico/216283/piden-a-aldf-reducir-su-presupuesto-y-destinarlo-almetro

Seguimiento Informativo

Martes, 24 de Marzo de 2015





POLIMNIA ROMANA SE VA DEL PRD; SERÁ CANDIDATA DEL PRI A LA DELEGACIÓN ÁLVARO OBREGÓN PORTAL SDP NOTICIAS 23/03/15

La experredista aseguró que tiene un proyecto de Gobierno que representa sus ideales de cercanía a la gente.

Polimnia Romana tiene claro que sus ideales no cambiarán con su salida del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para contender por la delegación de Álvaro Obregón, encabezando la alianza PRI-PVEM.

En entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, aseguró que tiene un proyecto de Gobierno que representa sus ideales de cercanía a la gente, gracias a la formación política que tuvo al lado de Andrés Manuel López Obrador, de quien tomó lo bueno y dejó lo malo.

Dijo que ese proyecto presentó a los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) y estos lo aceptaron.

Sobre su salida del PRD, dijo que ve al partido "desfigurado, descolorido, apoyando sólo a esposas" y familias de sus militantes.

Lamentó que tener al Gobierno del Distrito Federal, hizo al partido del sol azteca dejar de ver a la gente.

"En lugar de hacer alianzas con la gente, hicieron alianzas con la mafia", expresó.

Asimismo, reprochó la elección de candidatos que ha hecho el PRD. Es un partido "que no va a cambiar", señaló.

http://elecciones2015.sdpnoticias.com/df/2015/03/23/polimnia-romana-se-va-del-prd-sera-candidata-del-pri-a-la-delegacion-alvaro-obregon? ga=1.55644585.341927962.1427129802

POLIMNIA ROMANA SIERRA RENUNCIA AL PRD: VA POR LA DELEGACIÓN ÁLVARO OBREGÓN CON EL PRI-PVEM PORTAL 20 MINUTOS 20/03/15

Polimnia Romana Sierra dio a conocer que renunció al Partido de la Revolución Democrática y que se lanzará como candidata de la alianza PRI-PVEM a la delegación Álvaro Obregón. Según publica Milenio, la asambleísta, un personaje cercano a Andrés Manuel López Obrador, afirmó que se siente decepcionada del partido del sol azteca. Tener el gobierno de la Ciudad de México hizo que el PRD dejara de ver a la gente "Me doy cuenta que el tener el gobierno de la Ciudad de México hizo que el PRD dejara de ver a la gente y se concentrara en hacer lo mismo que criticaba. Vemos a un PRD desfigurado, descolorido", señaló en entrevista con Ciro Gómez Leyva para Grupo Fórmula. Indicó que fue invitada para contender como candidata a la alianza PRI-PVEM a la delegación Álvaro Obregón, pero descartó que esta decisión la lleve por la ruta de la derecha. "No me voy a la derecha, la gente no cambia, yo soy quien me formé desde hace muchos años", dijo. Fueron militantes del PRI quienes comenzaron a oler su decepción del partido, un síntoma creciente entre las mujeres perredistas. "Estamos completamente decepcionadas de hacia dónde va el PRD, pero sobre todo a dónde va la Ciudad de México", opinó. Aseguró que al integrarse al tricolor no cambiará su proyecto y su forma de trabajar.

http://www.20minutos.com.mx/noticia/23789/0/polimnia-romana-sierra/renuncia-prd/candidata-alvaro-obregon-pri-pvem/#xtor=AD-1&xts=513356

Seguimiento Informativo

Martes, 24 de Marzo de 2015





EL PRD SE OLVIDÓ DE LA GENTE EN LA CIUDAD DE MÉXICO: POLIMNIA ROMANA ESPECIAL PORTAL QUADRIN NOTICIAS 23/03/15

Polimnia Romana Sierra, asambleísta del Distrito Federal y candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) PVEM a la jefatura delegacional en Álvaro Obregón, dijo que abandonó las filas del Partido de la Revolución Democrática porque éste se olvidó de la gente, en entrevista con Ciro Gómez Leyva en Grupo Fórmula. "El tener el poder en la ciudad de México hizo que se olvidara de la gente, haciendo lo que antes criticaba". Criticó al sol azteca del DF de ignorar a potenciales buenos candidatos. "El PRD no toma en cuenta el trabajo político, en la curul y en las encuestas a la hora de las postulaciones en la ciudad de México". Respecto a las autoridades perredistas en Álvaro Obregón, la ex jefa de seguridad de Andrés Manuel López Obrador, dijo que la delegación vive un momento crítico, pues se dedicaron a hacer pactos con "las mafias" y se olvidaron de los gobernados. "En la delegación el PRD hizo alianzas con las mafias y no con la gente. Las autoridades pactaron con transportistas y ambulantes y se olvidaron de la gente. "Es necesario un cambio generacional. En Álvaro Obregón no hay derecho al transporte público, a los espacios públicos, todo tiene dueño, todo tiene jefe y para todo hay que pagar cuota. Los parques en Álvaro Obregón no son públicos, las canchas de futbol, para todo hay que pagar a la delegación. Rentan los parques para fiestas particulares", acusó. Respecto a lo que significa contender por lo que en su momento ella misma calificó como "la mafia del poder (PRI)", la hoy candidata refirió: "las circunstancias cambian, hoy el PRD en la ciudad de México es aquello contra lo que luchamos desde hace muchos años. Por delante está mi integridad y mis ideales. Tuve un excelente maestro y me quedo con sus virtudes".

http://mexico.quadratin.com.mx/EI-PRD-se-olvido-de-la-gente-en-la-ciudad-de-Mexico-Polimnia-Romana/

POLIMNIA ROMANA DEJA EL PRD; SERA CANDIDATA DEL PRI. AFIRMA PORTAL EL UNIVERSAL 23/03/15

http://www.eluniversal.com.mx/ciudad-metropoli/2015/polimnia-romana-prd-1086813.html

BUSCAN QUE ALDF REDUZCA 10% SU PRESUPUESTO Y LO DESTINE AL METRO PORTAL EXCELCIOR 23/03/15

Consideran que debido a la resta final de la VI Legislatura, la actividad se reducirá y el dinero puede aprovecharse en la Línea 12

EN próximas fechas se iniciarán los trabajos de mantenimiento en la Línea 12.

El diputado del PRD **Vidal Llerenas Morales**, anunció que solicitará a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) reducir el 10 por ciento de su presupuesto actual para destinarlo a las obras de mantenimiento del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) Metro.

En un comunicado, informó que a través de un punto de acuerdo, pedirá que en la recta final de la VI Legislatura, en donde no se esperan gastos mayores, este órgano legislativo destine alrededor de 150 millones de pesos para los trabajos de mejoramiento del Metro.

Debido al problema que hay en la reducción del precio del petróleo y la caída de la actividad económica que seguramente impactará en el ingreso de la ciudad, es pertinente considerar esta reducción al presupuesto de la ALDF", consideró el legislador.

Seguimiento Informativo

Martes, 24 de Marzo de 2015





Llerenas destacó que de acuerdo al informe de las Finanzas Públicas del último trimestre, la diferencia entre lo programado y lo ejercido en el Metro es de más de cuatro mil millones de pesos, por lo que, si la ALDF destina el 10 por ciento de su presupuesto, se puede comenzar a trabajar en el mantenimiento de dicho transporte colectivo.

Dijo que 2015, es "un año en donde seguramente se reducirán los trabajos legislativos por el fin de periodo y sería importante destinar ese recurso al mejoramiento del Metro, ya que no se están dando los recursos suficientes para que este sistema funcione adecuadamente".

El presupuesto que podría recortarse de las partidas de la ALDF y que rumbo al fin de periodo seguramente disminuirán los requerimientos de estudios, de personal, etc.

Y la siguiente legislatura tendrá que ajustarse a un esquema de mayor austeridad, porque la idea es que con este recurso se solucionen problemas en el principal transporte público de la ciudad y que a diario moviliza a millones de ciudadanos, consideró.

También resaltó que en el fideicomiso, creado para manejar los recursos por el aumento del boleto del Metro, hay varias licitaciones y proyectos en curso, pero hasta el momento y a más de un año de la entrada en vigor de la nueva tarifa, ninguno de los proyectos de mejoramiento se han logrado concretar.

A estas alturas no se ha ejercido el presupuesto del incremento a la tarifa, lo que significa un grave retraso en los proyectos de mantenimiento, que deriva en fallas técnicas y eléctricas, que ocasionan retrasos e incluso accidentes como se han visto a últimas fechas", sostuvo. http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2015/03/23/1015045